



Honorable Cámara de Mputados Provincia de Buenos Áires

PROYECTO DE DECLARACIÓN

LA CÁMARA DE DIPUTADOS DE LA PROVINCIA DE BUENOS AIRES,

DECLARA

Su reconocimiento al piloto bonaerense Franco Colapinto, por su participación en la "Formula 1", máxima categoría del automovilismo mundial.

VALENTIN MIRANDA Diputado H.C.D. Provincia Buenos Aires





Honorable Cámara de Diputados Provincia de Buenos Áires

FUNDAMENTOS

La presente iniciativa tiene por objeto otorgar el reconocimiento de este cuerpo a la participación del piloto argentino Franco Colapinto en la categoría de automovilismo "Formula 1".

Colapinto se convertirá en el primer piloto argentino en regresar a la máxima categoría mundial después de 23 años.

El joven de 21 años se incorporará para lo que queda de la temporada 2024 como parte del equipo "Williams Racing Driver Academy".

Nacido en Pilar, provincia de Buenos Aires, en el año 2003. Desde joven, mostró un talento excepcional en el karting, donde comenzó su carrera en 2013.

Su habilidad y destreza en esta categoría lo llevaron a destacar rápidamente en campeonatos nacionales e internacionales, sentando las bases para una prometedora carrera en el automovilismo.

En 2018 dio el salto a monoplazas, debutando en la Fórmula 4 Española. En su primera temporada, demostró su capacidad al ganar una de las cuatro carreras en las que participó.

Su talento continuó floreciendo en 2019, cuando se consagró campeón de la categoría con un desempeño impresionante, logrando 11 victorias en 21 carreras.

En 2020, Colapinto tuvo un año destacado en la "Toyota Racing Series", y terminó en el tercer puesto del Campeonato de la Eurocopa de Fórmula Renault con "MP Motorsport".

EXPTE. D- 2613 /24-25





Honorable Cámara de Diputados Provincia de Buenos Hiros

Su éxito en la Eurocopa y en otras competiciones europeas atrajo la atención de equipos de mayor categoría.

Para el año 2021, este joven continuaba su ascenso con destacadas actuaciones en la "Asian Le Mans Series" y la "European Le Mans Series", además de su participación en la Fórmula Regional Europea.

Debutó en la "Formula 2" en el final de la temporada 2023, y disfrutó de su primera experiencia en la "Formula 1" al tomar parte en los test de postemporada en Abu Dhabi con el equipo Williams.

Finalmente, hace pocos días se dio a conocer la noticia de que el Pilarense se sumara a la máxima categoría para lo que queda de la temporada, convirtiéndose en el 26º piloto argentino en participar en un gran premio oficial de "Fórmula 1", y el 23º en tomar la salida en un gran premio.

Después de que Williams lo confirmara, Colapinto aseguró: "Es un honor debutar en la Fórmula 1 con Williams. De esto están hechos los sueños. El equipo tiene una historia increíble y una misión que cumplir: volver al frente, algo de lo que no puedo esperar a ser parte".

El argentino debutará oficialmente el próximo domingo 1º de septiembre a las 10:00 (hora de Argentina) en el icónico circuito de Monza, durante el Gran Premio de Italia.

Por lo expuesto, solicito a mis pares tengan a bien acompañar con su voto la presente iniciativa.

VALENTIN MIRANDA Diputado H.C.D. Provincia Buenos Aíres